

# 小田川っ子



平成28年度  
白河市立小田川小学校  
平成28年4月15日(金)  
第2号(95号)  
発行者 校長 小檜山 健

## 初めての給食当番にチャレンジ!。。。給食スタート 「げんきな学校」

入学式の次の日から、さっそく給食スタートでした。初めて給食を食べる1年生は、初日から給食当番にチャレンジです。おかずを取り分けたり、エプロンをたたんだりするのに苦労しながらも何とか無事に終了。初日の「みそラーメン」、2日目の「カレーライス」に大喜びでした。まだ食べる量も少ないですが、1週間が過ぎ少しずつ速く食べられるようになってきました。



本年度も、関辺にある「白河市学校給食センター」から、温かい給食がトラックにて配送されてきます。牛乳は、郡山市の「酪王牛乳」の製品です。すべての

食品の放射性物質検査が実施され、安全なものが届けられてきますのでご安心ください。

給食の時間は食べるだけの時間ではありません。本校では、食べ始めからの10分間を「もぐもぐタイム」と題して、おしゃべりしないで食べるようにしています。「みそ汁には何が入っているのかな」など、食材との対話をさせています。また、正しい衛生習慣や食生活の重要性なども指導しています。ご家庭におかれましても、朝ごはんを必ず食べさせていただくとともに、食の大切さ、感謝の心などについてもご指導くださるようお願いいたします。

給食費については、PTA総会でお知らせしたとおり、1食あたりは275円が変わりませんが、回数が2回増えて189回となります。

### 着任式「歓迎のことば」

児童代表 6年

3月にA先生とお別れをし、さびしい思いをしました。今日、新たにお二人の先生方をお迎えすることができ、たいへんうれしく思います。小田川小児童一同、先生方とお会いできる日を楽しみにしていました。



B先生。先生はピアノや歌が得意とお聞きしました。ピアノの伴奏を聴いたり、音楽などを教えていただいたりすることを楽しみにしています。

Cさんは、野菜作りなどが得意だとお聞きしました。農業のことなど、いろいろな話をしたりするのを楽しみにしています。用務員のお仕事がんばってください。

小田川小は、とても楽しい学校です。春には運動会があります。全校生で行うリレーが見物です。夏には「親子のつどい」という行事があります。ゲームをしたり、夜にキャンプファイヤーをしたりします。二月には「ひな祭り餅つき会」があります。みんなで臼と杵で餅をついて食べます。

人数が少ないこともあり、みんな仲良く生活しています。分からないことは、私たちにもどんどん聞いてください。

今日から学年も一つ上に上がりました。これから先生方と勉強したり、いろいろな活動をしたりしていくのが楽しみです。私たち6年生も、今日から最高学年となりました。学校のリーダーとしてよい1年になるようにがんばっていきたいと思います。ご指導よろしくお願ひします。

